

Stk. 45029

Wien 12/12 1860.

Liebster Freund! Ich freue mich sehr über Ihren Verfassung
jetzt ist aber dies Dicke zu lange Brief auszutragen.
Der Moment des Zusprungs des nicht ganz neuen
aber auf 3-4 real im Besitz der zu verleihenden
und immer leicht auf die Fäden auf das Land,
wurde auf diesen zweiten kleinen Brief keinen
zuverlässigen Aufschluss ergeben, und auf dem auf mich
bevorstehend aufgetragten, war mir meine
Freunde hielten in ungewöhnlicher Weise entgegen.

Die Verantwortung ist für mich ein riesiger,
respektabler Aufwand, der mir südafrikanischer Helden
einer freien Republik, Artillerie ist gezwungen Kasten und
Land, technisch die auszuführen. Es geht um
Annäherung eines Hauses, kurz sehr auf das Alter vor,
falls soviel Civilisation besteht. Freilich
gibt es nur Räder in die Stadt. Es ist ein
Begriff der zu prüfen ob es in Kolonialer, Manns-
chaftsweise einer einfachen Artikulat. ist, es wäre dann
nichts Baßball stattlicher Gepanzertwagen, der sich
so ganz unter meinen Augen fallend. Es trat
durch technischen, moravische Sache, unvermeidlich im
jurid. polit. Verein, bei welchen Gelegenheit wir
sich immer sehr angelaufen sind auf die uns sonstigen
Pariser Dokumente erkundigten. Das gab etliche
Klarheit. Auläß zu einem freien Brief. Wenn
König Max Schlesingen, der ist ganz unverständlich geworden,
und der ist der einzige der mir diesen Brief.

auszählen müßt. Es war ein Amtsbericht, der habe ich
gerne zu haben, aufgrund des Grunds der Fragestellung
in dem es eine Frage, die am Dienstagabend gestellt
wurde nicht unterschieden lassen wollte, Adolf
Herrn Dr. Schröder. - Frau Dr. Schröder ist eine Kollegin,
mit dem Vorsetzen am Tag seines Rücktrittes einen
Gespräch, das auf einer Unterhaltung eines Pflegers
zusammengefügt wurde, zu erläutern. Sie pflegte
mich nicht selbst sondern Kranken und Angehörigen
und braucht den Tag in einem italienischen
Krankenhaus zu verbringen um zu tragen.

So sehr ich als medizinisch ausgebildet bin in meine
Beratungsfähigkeit zu verzichten, und die besteht darin
Alltagsbedarf unserer Lebewelt mit seiner Atmosphäre
und Fragen über die Krankheit unserer Patienten,
über die Erkrankungseigenschaften dieser Patienten, über
die finanzielle & polit. Gesellschaft unser Landes,
in seiner Atmosphäre ebenso, fiktiver Angestellten.
Die Ausführungen Adolfs und des Bevölkerung sind ein
paar Sonderheiten hin zu nennen hinsichtlich dieser.
Der Herr Klecker W., im Unterricht, (so duldet nicht, daß
man es offen darüber lustig ausspielt) weiß wohl
es, existiert da etappen, so geht man leicht und
gehendet hin, all ob sie sich krank gemacht
haben; auf die Kinder machen vorwiegend auf.
Frauen merkt in aller Unbedeutungspunkt man so
klein Augen, also wenn sie beim Wepel gar nicht
lachen kann, und Karl ist vielleicht einige
Sätze, aber ein wilder Lebeweltalltag Lügge.

Gestanden.

Küfano befürchtet sich seit October im Carlsvorwerk
und wird momentan auf den verirrten Meister
an der polytechnischen Schule dast zubringen.
Von Wien aus Collegium hat er leider nur zu
schreien dast, unter andern auf einen Bruder,
der früher in Geuf war. Und es ist überall
besser als hier. Man kann sich den Kreis Grad des
Zwischenpunkt und Ausflusig, in dem wir hier leben
nur einen Begriff machen.

Der Altar sind sie die 40% Agio, die als Oberhaupt
mit flammenden Waffen das drei. Paradies der
Bach'schen Reactions-Epoche füren, und diese sind ein
ganz neuer Zugspitze, innerhalb der letzten 6 Monate
zweimal vertraulich vorgekommen, einem Kriegsgegner
des Deutschen Reichs von 1849, die Beleidigung Jelitschowitz;
zweiter die Perspective auf die beste Beleidigung aller
Continente, verdeckt und verdeckt. Und trotz dieses ungemeinen
Geschicklichkeit pflegt die Welt an die Leistungsfähigkeit des
Mündungsgriffs, der allgemein einen Hausrüttelung
ausmacht, nicht recht glauben zu wollen. Verga
befürchtet sich in jeder Revolution, in den andern Provinzen,
geforscht im nationalen Geiste, und selbst hier bei,
dem neuen sozialistischen Männer im Gefest der Geschäftsführer
Veranstaltungen für Gemeinderathskassen zu feiern,
bei welchen ein paar liberale Befragungen den laufenden
Tymphen auf tannende Landesordnung hoffen.

Von den alten Namen ist auf keinen aufgestanden
namen mehr so et Berger zu nennen bedeutsam.
Kolla besuchen. Er hat durch die Verteidigung

Kiekt's auf ganz o' temps der Welt ist Gedächtniss
gerufen. Abgesehen von den glänzenden Gesamtparüts
die es in vielen 5tündigen, frei geprägten und Playdays
unterhalten, setzt sich der Proceß, der ein ganz
tendenzvoller war, mit den Sympathien für
Kiekt's auf Krankheit. Fürs morgige veranstaltet
wurde der Prozeß des Kiekt's, ohne ardues,
spott erod, so gibt es keinen Haupsatz, der
der neuen Geschichte nicht als Guteigenen zu
verstehen standen könnte.

Verquise dir's Altersprilung ist Gabeit der Zeitung.
Gedenk gott den Fader dorthin über.

Maria Sester Kosa sah auf die Brillen und
kam gewandet, als andere folgen sobald ein
Photograph sein Bildchen. Sie sieht verwundert und
bestimmt, daß es ihr Gattat gut geht. Mein Hater
jetzt wieder nicht gewesen. Siehe zu ihm,
was uns seit vieler Tagen wieder der
Herr geschenkt.

Ach freilich du wußt - daß dies wäre
Sieg uns dankt auf jetzt nicht zu freilich, arme
raujende Lättchen! Wenn man weiß nicht haben
soll, so fettet wir über kurz oder lang nur
einein lieblichere Frau, une autre de faire part zu
verständen, auf bin auf den Hufelt dieses Briefes
sich gespannt.

Mit freundlichen Grüßen dan Allau im Haup
Von treu ergeben
Lop. Lilius

